

# La sociedad valenciana dice adiós al 'amigo' García Antón

El Gobierno autonómico en pleno vuelve a acompañar a la familia del ex conseller alicantino en el funeral celebrado en la Catedral de Valencia



**REDACCIÓN** Autoridades, empresarios, representantes de partidos políticos y de las instituciones de la Comunidad Valenciana acompañaron ayer a la familia del que fuera conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, José Ramón García Antón, fallecido el 11 de agosto, en el funeral celebrado en la Catedral de Valencia. A la misa, celebrada por el arzobispo de Valencia, Carlos Osoro, asistieron la esposa e hijos del fallecido, así como amigos y compañeros del político alicantino.



**La familia de García Antón, el arzobispo de Valencia Carlos Osoro, el presidente Camps y otras autoridades, ayer durante el funeral en la catedral valenciana MANUEL MOLINES**

El Gobierno valenciano, encabezado por el president de la Generalitat, Francisco Camps, quiso recordar a García Antón, de la misma forma que otras autoridades autonómicas y locales de la Comunidad, como los presidentes de las diputaciones de Alicante y Castellón, José Joaquín Ripoll y Carlos Fabra.

"Hoy nos reunimos para recordar a un amigo, a un compañero, a un familiar", señaló Osoro en su homilía, en la que tuvo unas palabras para la familia del político, a los que ha dicho que "llorar es una forma de decir algo que nos duele".

García Antón, que falleció a los 61 años el pasado 11 de agosto en San Vicent del Raspeig, localidad en la que residía, desempeñó desde 1995 de forma ininterrumpida diversos cargos de responsabilidad en la Generalitat Valenciana. A título póstumo, y tras un multitudinario funeral en San Vicente, el Consell le concedió la Alta Distinción de la Generalitat y la Gran Cruz de la Orden de Jaume I el Conqueridor, que se entregará a sus familiares el próximo 9 de octubre.